

Schuch

Effizienter und variantenreicher

[25.03.2019] Das Unternehmen Schuch stellt seine überarbeiteten Leuchten vor: Effizienter und variantenreicher als ihr Vorgänger sei die neue FILOS Vario.

Die neuen Varianten der Leuchte FILOS Vario sind nun auf dem Markt. Wie das Unternehmen Schuch mitteilt, bleibt die neue FILOS Vario M funktional und optisch ihren Wurzeln treu. Bei den technischen Leistungen erziele sie jedoch Fortschritte. Die Leuchte verfüge nun über einen bis zu 22 Prozent höheren Leuchtenlichtstrom bei einer bis zu 18 Prozent geringeren Anschlussleistung. Die neue FILOS Vario M erziele durch diese Verbesserungen Lichtausbeuten über 160 Lumen pro Watt. In Summe komme die Außenleuchte durch das technische Update auf eine Effizienzsteigerung von rund 25 Prozent, meldet das Unternehmen. Das standardmäßig lichtgraue Polyestergehäuse sei leicht, robust und zweckmäßig. Für optisch anspruchsvollere Einsatzbereiche biete Schuch die universelle Außenleuchte nun auch in der Sonderlackierung DB 703 (eisenglimmer) an. Mit der hochwertigeren Ausführung 42 AL mit Aluminium-Druckgussgehäuse werden weitere Design- und Einsatzmöglichkeiten abgedeckt. Zudem besteche diese Ausführung mit einer höheren Lebensdauer (L90 >100.000), Variabilität in der Optik (asymmetrisch breitstrahlend, asymmetrisch strahlend, asymmetrisch extrem breitstrahlend) und Sonderausführungen für spezielle Einsatzbereiche.

(sav)

Stichwörter: Energieeffizienz, Beleuchtung, Schuch